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Abstract (en)
The device (1) has a pre-treatment area operating with an aqueous treatment fluid e.g. water, and a dehumidifier device (33) for drying of the
aqueous treatment fluid that adheres on a surface of workpieces (3). The dehumidifier device has circular magnetrons (37) for drying of the aqueous
treatment fluid, where the workpieces are from plastic or metal. The magnetrons are arranged around a conveyance path (5) of the workpieces. An
independent claim is also included for a method of for wet-chemical pre-treatment of a surface of a workpiece that is to be varnished.

Abstract (de)
Es werden eine Vorrichtung (1) und ein Verfahren zur Oberflächenbehandlung von Werkstücken, insbesondere zur nass-chemischen Vorbehandlung
von zu lackierenden Werkstücken (3), beschrieben. Die Vorrichtung (1) umfasst wenigstens eine mit einer wasserhaltigen Behandlungsflüssigkeit
arbeitende Vorbehandlungszone (7) und wenigstens eine Trocknereinrichtung (33) zum Trocknen von auf den Oberflächen der Werkstücke (3)
haftender Behandlungsflüssigkeit. Um die Behandlungsflüssigkeit schnell und mit einem großen energetischen Wirkungsgrad zu trocknen, weist die
Trocknereinrichtung (33) wenigstens einen Mikrowellenerzeuger (37) auf, mit der die Behandlungsflüssigkeit getrocknet wird.
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